

会議顛末書

記録者 仲村 堯之

	市長	副市長	部長	課長	課長補佐	主係	査長	グループ員
供 覧								
件 名	令和4年2月臨時庁議							
年 月 日	令和4年2月15日（火）							
時 間	10時25分～12時15分							
場 所	5階全員協議会室							
欠 席 者	なし							
内 容	<p>1 龍ヶ崎市営駐輪場の今後の運営方針について【生活安全課】【審議事項】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 資料に基づき生活安全課から説明を行った。 <p>《主な意見・質疑等》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 民間駐輪場の現状は把握しているか。 ⇒ J R 龍ヶ崎市駅に近い民間駐輪場の利用率は比較的高いものの、それ以外の駐輪場の利用率は概ね5割程度と伺っている。 ・ 市営・民間双方の利用状況や市民ニーズを見ながら、検討していく必要がある。 ・ 市営駐輪場の設置については、抜本的に考え直しても良いのではないか。 ⇒ 近隣の民間駐輪場では、原付の駐輪可能枠が十分になく、また管理人も常駐していないなど、サービスレベルに差がある現状があるので、そのような状況を勘案して検討していきたい。 <p>《協議結果》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 了承 <p>2 龍ヶ崎市テレワークスペース等整備促進事業の実施について【企画課】【審議事項】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 資料に基づき企画課から説明を行った。 <p>《主な意見・質疑等》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 令和3年は当市への流入人口が増加したと聞いているが、現状はどうか。 ⇒ 2021年住民基本台帳人口移動報告によると、当市は社会増減で222人の転入超過となっている。内訳としては茨城県内・千葉県・東京都からの移動が多いと思われる。 ・ 当事業が活用されるよう、IT企業や企業団体との連携など、企業等へのヒアリングなどもしながら、幅広く動いてほしい。 <p>《協議結果》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 了承 							

3 龍ヶ崎市SDGsパートナーシップ制度の創設について【企画課】【審議事項】

- 資料に基づき企画課から説明を行った。

《主な意見・質疑等》

- 企業等との意見交換の中で、これまで具体的にどのような取組の提案があったのか。
⇒ ある企業はピンクリボン運動を積極的に行っており、そうした取組を他の企業や団体等に広げていければという話があった。その他の企業では、まずできることから始めているという声も多かったことから、ゴミ拾いといった簡単な取組から展開するなどして、SDGsの輪を広げていきたいと考えている。
- 事業者等への支援とは具体的に何をするのか。
⇒ 企業等との交流会や勉強会を通じた、新たな事業展開や連携促進といった企業間のマッチング支援や、SDGsに関する情報提供などのほか、勉強会等で企業等の取組の発表の場を設けるなど、企業等の知名度の向上に繋がる取組を進めていきたいと考えている。
- SDGsには17個という多くの目標がある中、あらゆる企業活動はいずれかの目標に通じていくと考えられる。先ほどのテレワークスペース等整備促進事業とも関連するが、企業間連携が進み新たな事業が生まれた際に、何か市として支援できるような制度にしていただきたい。
⇒ パートナーシップ制度を運用していく中で、企業等との関係性も見えてくると思うので、そうした支援制度についても今後検討していきたい。
- 起業者が市内に店舗を出して成功すると、次は東京へ進出していってしまうという話を聞くが、横のつながりを築いておくことで市内に留まる可能性が高まる。その点を意識して商工関連部署とも連携を図りながら事業を進めてもらいたい。

《協議結果》

- 了承

4 龍ヶ崎市公共施設等マネジメント戦略会議の結果について【企画課】【報告事項】

- 資料に基づき企画課から説明を行った。

《主な意見・質疑等》

- 城南中学校は市街化区域に位置しており、人口密度も減少が続く中、市街地を再活性化していく拠点になり得ると考えている。特定の企業等だけでなく、市も含め双方に相当のメリットが出るような活用を進めていかなければ市民の納得は得られないだろう。
- 新保健福祉施設の建設にあたっては、良いものを作りたいという思いが強い。本庁舎の建て替えも見据えなければならぬ状況の中、附属棟等を含めた周辺施設全体のバランスやランドデザインを整理していくことが必要であると考えている。また、疾病対策や感染症対策など様々ある中で、どのような施設としていくことが良いのか、未来を見据えながら事業を進めていきたいという思いである。
- なぜ新保健福祉施設3階に市民交流スペースを設けているのか。
⇒ 社会情勢などの影響により、使い方は変化していくものと思われる。例えば、今後3階に事務スペースを拡張したいなどとなった場合にも対応できるよう、将来の拡張性も見込んだ設計になっている。
⇒ こうした施設は一度建設してしまうと、同規模の施設はなかなか年建てられないだろうと考えている。そうした時に、スペースに余裕があれば不測の事態にも対応できるという発想がある。運用していく中で、どのように当スペースを活用していけばよいかという提案を出していければと考えている。

	<p>《協議結果》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 了承 <p>5 龍ヶ崎市学校教育に係る I C T 活用推進計画の策定について【教育総務課】 【報告事項】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 資料に基づき教育総務課から説明を行った。 <p>《主な意見・質疑等》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 現在小中学校でリモート学習が行われているようだが、対応できていない児童生徒や家庭は把握できているのか。 ⇒ 環境的に対応が難しいという家庭は全体の 5 % 程度であり、技術的に対応できないという児童生徒はあまりいない。ただリモート学習期間が長くつらいという声は聞こえてきている。 <p>《協議結果》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 了承 <p>6 龍ヶ崎市地域防災計画【一般災害等対策計画編】の改定（案）に対するパブリックコメントにおいて提出された意見とその意見に対する市の考え方について 【危機管理課】【報告事項】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 資料に基づき危機管理課から説明を行った。 <p>《主な意見・質疑等》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 大規模噴火時の広域降灰対策検討ワーキンググループ内で議論されているのは富士山のみなのか。 ⇒ そのとおり。噴火時に最も大きく影響が出ることが想定されているためと考えられる。 <p>《協議結果》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 了承 <p>7 令和 2 年度にかかる財務書類について【財政課】【報告事項】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 資料に基づき財政課から説明を行った。 <p>《主な意見・質疑等》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 特になし <p>《協議結果》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 了承 <p>8 その他</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 議会事務局長より、令和 4 年第 1 回定例会に関する運営方法等について報告があった。
要 措 置 事 項	

情報公開	公開	非公開（一部非公開を含む）とする理由	(龍ヶ崎市情報公開条例第9条 号該当)
		公開が可能となる時期（可能な範囲で記入）	